



## Protokoll

### Vorstandssitzung vom 25.11.2024, 18.00 Uhr über Teams

Anwesend: Franziska Spörri, Mark Plüss, Marion Valsecchi, Susanne Schneider, Barbara Liebich und Eric Périsset

Abgemeldet: Johanna Albertin

Gast: Bettina Dimita aus der GL

Protokoll: Eric Périsset

#### 1. Protokoll

-Es gab keine Einwände zum Protokoll vom 23.9.24.

#### 2. Infos aus und Ausblick auf den Verbandsrat

-Rückblick auf den Verbandsrat vom 2.10.24

Franziska berichtet von der Sitzung.

-Rückblick auf die Klausur vom 13.11.24

Die Ergebnisse der Verbandsrats-Klausur zum Thema Beurteilung werden die Inhalte der nächsten SPK/PK-Sitzungen sein.

Der Vorstand findet es wichtig, dass nebst den erarbeiteten Ideen zur Verbesserung der Zeugnisse aller politischen Widerstände zum Trotz die Zeugnisbeurteilung ohne Noten angestrebt wird. Damit dies realistisch werden kann, muss zugleich die Abschaffung der Selektion ein Thema bleiben.

-Ausblick auf nächsten Verbandsrat vom 4.12.24

Was ist unsere Haltung zur Motion Ziegler (Reduktion der Anzahl Pflichtlektionen)?

*-Mehr Lektionen = mehr Lernziele, die erreicht werden*

*-Bei manchen Kindern ist es besser, sie sind in der Schule als zuhause*

*-Wenn viele ja sowieso betreut werden müssen, können sie gerade so gut in der Schule sein.*

*-für die Oberstufe mag es sinnvoll sein*

*-für die unteren Klassen ebenfalls (z.B. mehr Halbklassenunterricht).*

-Falls niemand als Nachfolger (es muss zwingend eine männliche Person sein) bei der Schlichtungsstelle für Gleichstellungsfragen gefunden werden kann, würde Eric das Amt übernehmen.

Gut zu wissen:

-ungenügende Frankierung des Schulhausversandes: Bei entsprechenden Meldungen im Namen des Verbandes entschuldigen

-Lena Aerni hat geheiratet und heisst neu Lena Fleisch

-Entschädigung der Klassenlehrfunktion im nBA: Manche Gemeinden/Schulleitungen zahlen 120 oder 150 Stunden aus dem Gestaltungspool oder brauchen VZE dafür.

### **3. Mitteilungen aus/Ausblick auf PK und SPK? AG Heterogenität und Integration?**

Findet morgen (26.11.24) statt.

### **4. Vereinsanliegen**

#### **4.1 Versammlungen**

- Rückblick Fondue-Abend: Es war wieder toll: Feines Fondue, Gespräche und stimmiger Gesang in guter Gesellschaft. Herzlichen Dank an Mark!
- Jubiläum 2025: Franziska hat die Adressen der Gründungsmitglieder zusammengetragen und konnte 20 Personen finden. Einige sind leider verstorben. Wir bestimmen nun das Datum, damit wir ein «save the date» versenden können: Freitag, 24. Oktober, 19.00 Uhr ( 17.45 Uhr: freiwillige Wanderung aufs Schnebelhorn)  
Mark klärt mit der Wirtin des Restaurants «Sennhütte» ab, ob dieses Datum möglich ist (Nachbemerkung: Das Datum geht.) Weitere Infos folgen.
- Eric hat einen Workshop bei Lucia (ehemaliges Vorstandsmitglied mlv) im Bereich TTG zu Siebdruck besucht. Sehr praktisch und direkt anwendbar. Ich konnte alles ausprobieren. Material, Werkzeug, Arbeitsplatz alles sehr gut vorbereitet. Wir können uns einen solchen Anlass für das nächste Vereinsjahr gut vorstellen in Form der früheren Ideenbörse. An der GV fragen wird die Mitglieder, welches Thema sie wünschen.

#### **4.2 Website**

Mark veröffentlich das Datum des Jubiläums, wenn die Sennhütte zusagt.

#### **4.3 Gutes AdL**

#### **4.4 Themenspeicher**

- aktuelle Situation Widerspruch VZE-Berechnung – Maximale Klassengrösse
- Gestaltung des Einsatzes der SHP?
- Förderklasseninitiative: Was tun wir? (Fortsetzung der Diskussion).

#### **4.5 Anderes**

### **5. Verschiedenes**

### **6. Themen der nächsten Sitzung und Pendenzen**

**Themen:** siehe Themenspeicher, v.a. Förderklasseninitiative soll besprochen werden.

**Pendenzen:**

Eric: Kärtchen an Christian

Franziska: Kärtchen an Isabel

Mark: Abklären des Datums mit der Sennhütte, Veröffentlichung auf der Website (schon gemacht)

Alle: Falls Login nicht geht bei Teams, direkt mit Inteco Kontakt aufnehmen (nur für dieses eine Mal!)

### **7. Rückmeldungen zur Sitzung**

Bettina Dimita dankt für den Einblick und wir danken ihr fürs Dabeisein.